

## Ingresos

### **Más cuenta corriente**

La calificadora HR Ratings adelantó que el déficit de la cuenta corriente de México para 2020 se incrementará como porcentaje del producto interno bruto a un rango de entre 0.6 a 0.7 por ciento del PIB, la mitad del nivel alcanzado en 2018. La firma refiere que con la excepción de un importante déficit en el primer trimestre del año pasado, en el cual se suelen reflejar pagos de intereses más elevados, México tuvo un superávit en cada uno de los siguientes tres trimestres. Explicó que el déficit en la cuenta corriente se redujo fuertemente durante 2019, especialmente en el cuarto trimestre.